

Liebe Kinder, liebe Eltern,

Bei uns in der Kita ist zurzeit leider gar nicht so viel Trubel wie sonst. Wir vermissen euch! Da wo sonst Kinder Füße trampeln, gelacht, gespielt und gemeinsam gelernt wird, herrscht nun seit einiger Zeit Leere. Wir haben uns gedacht, ihr freut euch bestimmt den Kindergarten einmal wiederzusehen.

In jedem Gruppenraum haben wir euch auch eine kleine Suchaufgabe hinterlassen. Wir sind gespannt, ob ihr sie gemeinsam mit euren Eltern lösen könnt.

In der Sonnengruppe hat sich der Hase Schlappi versteckt.
Kannst du ihn entdecken?



In der Regenbogengruppe dürft ihr insgesamt
10 verschiedene Regenbögen finden.
Haltet gut die Augen auf.



In der Sternengruppe habt ihr die Aufgabe
10 Sterne zu finden.



In der Wolkengruppe hat es sich die
Erzähleule Hedwig irgendwo gemütlich gemacht.
Findest du Hedwig?



In der Regentropfengruppe darfst du
auf die Suche des Regentropfens gehen.



In der Mondgruppe hat sich die Glocke
zum Aufräumen einen anderen Platz gesucht.



Wir wünschen euch ganz viel Spaß beim Suchen und hoffen, dass euch der
Rundgang gefällt.

PS: Wir haben schon einige tolle Bilder von euch bekommen, wo gemalt
wurde was ihr am meisten aus der Kita vermisst. Es ist noch ganz viel Platz an
unserer Leine und wir würden uns freuen, wenn ihr noch ein Bild für uns malt.

Das gesamte Team der Kita St. Maria zum Frieden

grüßt euch ganz herzlich! 